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COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE DE PRINTEMPS 

DU MERCREDI  07 JUIN 2017 
 
Avant l'été, vient le temps de notre Assemblée Générale de printemps. 
Conviviale à souhait, puisqu'elle ne donne pas lieu à des votes, à des 
décisions à inscrire dans les règlements qui régissent notre 
association... et puisqu'elle est l'occasion de se retrouver avant 
l'éparpillement des vacances. Bref, on y prend volontiers les "chemins 
de traverse" pour évoquer diverses questions nées au fil de nos pas.  
A propos de pas, Yves Ségaux, en bon maitre-cartographe, a mis nos 
randos et nos randonneurs en chiffres. Retenons les 15.870 
kilomètres parcourus entre le début septembre 2016 et la fin mai 2017 
(et cela sans compter nos sorties annuelles) et une fréquentation 
moyenne de 31 marcheurs le vendredi matin. Petit détail : le pic de 
fréquentation est monté à 47 marcheurs… le jour de la galette des 
Rois !  
Sur la lancée, après le rappel sur la nécessité des reconnaissances et 
du port des gilets de sécurité par plusieurs membres, le président a 
réclamé une plus grande implication de tous dans la prise en charge 
des randos : trois fois par an semble être un bon dosage ! 
Les marcheurs les plus sportifs ont débattu des randocostos et 
randomicostos. L'affaire, pas simple, car liée à la fréquentation de ces 
sorties particulières, reviendra sur le tapis. Ou du moins, nous tiendra 
en haleine (sic) jusqu'à l'automne. 
Côté finances, rien de neuf : tout va bien. Nous vivons toujours avec 
notre matelas de sécurité des années précédentes…  
L'avenir a été évoqué à travers les "sorties annuelles". Un nouveau 
séjour de randos-raquettes en mars va être recherché par Monique 
Mouret… et un séjour sur la Rance est programmé en mai par Jean et 
Jeannette Bourguignon. 
A la prochaine Assemblée Générale, nous allons voter pour quelques 
remplacements : Christian Varachaud et Pierre Genty vont quitter les 
finances, Yves Ségaux va abandonner les cartes. Mais chez les 
Joyeux Randonneurs Isneauvillais, la relève est toujours prête et nous 
avons déjà les premiers candidats à ces successions : Ghislaine 
Lemetais pour les comptes et Gérard Brun pour les itinéraires. 
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